

## **Nouvelles du CR du mois de septembre 2018**

La rentrée du Conseil régional s'est faite, cette année, sous le signe de la nouveauté puisque nous avons pu travailler dans nos nouveaux locaux de l'Avenue Jean-Jaurès à Nîmes. Il nous a fallu deux rencontres en septembre, le 15 et le 28, pour traiter des ordres du jour copieux.

Nos deux rencontres se sont bien sûr ouvertes par des temps de méditation et par l'échange des nombreuses nouvelles de rentrée, des naissances mais aussi des deuils et hospitalisations. Le Conseil dit sa solidarité aux familles dans la joie et dans la peine.

Les mouvements pastoraux sont nombreux dans la région : installation de deux proposants, changement de lieu d'affectation de pasteurs, départs en retraite ...

Parmi les nouveautés de la rentrée, il faut noter le renouvellement complet du parc auto, et la réorganisation de sa gestion. Rien de nouveau côté finances : la campagne demandant que l'engagement des A.C. corresponde à au moins 75% des recettes ordinaires n'a pas eu l'impact attendu. Le budget 2019 devra être construit sur la base de 34 postes

pastoraux seulement, compte tenu de la diminution des engagements.

C'est à la préparation du prochain Synode régional, au Lazaret du 16 au 18 novembre, que nous avons consacré le plus de temps. La révision de la constitution de notre Eglise nous retiendra cette année et le sujet est, de fait assez technique. Si nous voulons faire vivre le système presbytérien-synodal dont nous sommes fiers, il nous revient d'exprimer notre avis, de nous positionner. Des questions d'importance comme le statut de notre déclaration de foi sont en jeu. Parions que les délégués synodaux sauront s'en emparer pour faire vivre le protestantisme.

Sylvie Queval